

## Suspendieron licitación

Escrito por Administrador  
Viernes, 26 de Febrero de 2010 00:00

---

El pasado miércoles a la tarde, el Intendente Oreja debía participar en Buenos Aires para presenciar la licitación del tramo General Belgrano Las Flores del Plan Maestro Hídrico. Pero según relató el mandatario, la licitación fue suspendida para el próximo mes.

El tramo es una parte importante del Plan por el que hace años luchan muchos vecinos de nuestra ciudad y de la zona.

Hay que tener en cuenta que hubo obras realizadas aguas arriba sin la contención necesaria o diques para frenar el agua y que no venga en exceso a la zona roqueperense, porque a la altura existe un taponamiento que genera que el agua se estanque y no circule con la prisa que sería necesaria.

Sin esas obras, más las canalizaciones realizadas en la zona, el río Salado necesita obras urgentes para evitar que se produzcan inundaciones.